



お盆期間は、ゆっくりできましたか？

全国的に今年のお盆は、「台風」に振り回されてしまいましたね。それでも、十勝ならではのイベントも最盛期、「花火大会」「平原まつり」等楽しいことが凝縮されていました。楽しいことが盛りだくさんということは、人の流れも多くあり、この後の体調の変化に十分気を付けていきましょう。

お盆前には、こども園でも全国の流行に乗って「ヘルパンギーナ」「RSウイルス」「ヒトメタニューモウイルス」の感染者が出ていました。まだまだ油断大敵です。さらに、新型コロナウイルス感染者が増加傾向にあります。こども園は、これから「運動会」があります。子ども達が体調を整えて運動会に取り組めることを願っています。

「10祭」を行いました。

葵学園は、卒園児が10歳になる年（小学校4年生）に「10祭」として、園に遊びに来てもらっています。柳町認定こども園も民営化になって5年目を迎え、初めて卒園したこども達が10歳になり、7月の最後の日曜日に園に集まりました。担任や担当の先生とも久しぶりの顔合わせで、大いに盛り上がりました。随分と大きくなっていましたが、それでも行動や表情の端々に幼い時の面影が見え隠れして、一気に年長だった時の姿が思い起こされました。各教室をのぞいて「椅子が小さい」、「トイレの便器」の小さいことに一喜一憂。ドッジボールやゲームを楽しみ、最後は懐かしい担任の先生に絵本を読んでもらい束の間年長児の顔つきに戻っていました。今後も卒園児は10歳になる年に園に遊びに来てもらいます。卒園したら、10歳（10祭）をおたのしみにね！



不審者の避難訓練をしました。

先月の避難訓練は、3～5歳児が園庭遊びをしている時に不審者が園庭に現れて、職員が対応している間に他の職員が子ども達を安全な場所に誘導する訓練でした。その後遊戯室に集まってきた子ども達から、怖い人が来たことや服装の話などが出て、必ず先生のそばに行くことを約束しました。心が苦しくなるような事件や事故が多いですが、たった一つの命を大切に守っていきたいですね。

8月の避難訓練はシェイクアウトです。園庭に避難後、柳町小学校まで避難します。頑張って歩きます。

運動会期待してね。

今年の運動会は、観客の制限なしで行います。おじいちゃん・おばあちゃんにもぜひお声をかけて観に来てもらってくださいね。今まで、孫の頑張りや成長を応援したくても観覧できずにいました。今年は、思いっきり声を出して応援してあげてください。ただし、周りの方に迷惑をかけないようにマナーをしっかりと守って、子ども達の良い見本となってくださいね。雨が降りませんように！！願っています。

たのしみ！たのしみ！

もうすぐふれあい農園の収穫です。ぱんだ・くま・ぞう組さんが収穫に出かけます。豊作だと嬉しいね。お兄さん、お姉さん頑張って収穫してきてね。期待しているよ！